
発言
順位

質     問     者
質 問 の
相     手

① 町営住宅の政策について

② 小学校の体育館改築について

③ 過疎対策について

① 22年度以降の公共下水道事業について

② 島津紅茶園線の改良について

③ 多目的広場の排水工事について

④ 上米の配水池の改築について

⑤ 三股町衛生センターと公共下水道との接続について

①
今後も自立していく為に、本町をどういう特色ある町にしてい
きたいか

② 来年度の重点政策は何か

③ 住居表示の見直しは検討されたのか

④
植木地区の道路整備の状況と公有地の売却はどうなったの
か

① ３年間の介護認定者と利用率はどうなっているか

②
　介護予防のために取組んだ事業とその効果、また、今後ど
のようなことをしたら良いと考えておられるか、検討されてい
ることはないか

③
2009年4月からの見直しで保険料や利用状況はどうなる見
込みか伺う

①
　2011年から火災報知器が義務化されるが、町民への周知
体制と一括購入して安く販売することは考えていないか

②
　ひとり暮らしの高齢者や難病患者などへの設置費用助成
はできないか伺う

3
町発注の工事代金の支払いはどうなっ
ているのか

① 過疎対策について　　（町営住宅建設について）

② 合宿センター建設について

2 梶山城跡地の整備について

1
てんぷら油の廃油回収による燃料化に
ついて

2
町の木　イチョウをどのように位置付けて
いるのか

3 町民参加による町発展の方法について

①
町内には、遊休地がどこに、どれだけあるのか、その実態は
どうなっているのか

② その遊休地を今後どう対処されるのか

① 長田小、梶山小、宮村小の児童数と将来の見込みは 教育長

②
過疎地域定住促進奨励金の実態は、その効果はどう学校に
生かされたか

　事業量増について

　入札制度について

4 町　長

　整備計画の経過と今後について伺う

町長の公約について1

黒木　孝光

町　長5 原田　重治
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上西　祐子3

懸案事項について1

山中　則夫2

町　長山領　征男1

町　長

町活性化のための業者支援について2

町　長

町長の政治姿勢について1

　工事代金をもう少し早く支払うことはできないか（特に前渡金の
ない小口発注者に対して）

介護保険の現状と見直しについて1

住宅用火災報知器等の設置について2

6

2

遊休地対策について1

　てんぷら油の廃油を町民に回収してもらい、燃料とする事業を
考えていないか

町　長
過疎対策について

財部　一男

町　長

　物をシンボル化した場合、それを大切にするものと考えるが、役
場のイチョウの木を何故切ったのか

　町民参加による町発展の方法を何か考えているのか、また、実
施しているとすればそれは何か
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③
今後の過疎対策事業は現状のままで良いと考えているのか
伺う

① 直近の選挙での各投票所毎の経費はいくらか

②
直近の選挙での投開票当日の手当は投票、開票、投開票事
務従事者それぞれいくらか、また最高額はいくらであったか

③
投票所削減を審議した行政改革検討委員会及び選挙管理
委員会の議事録の公開はしないのか

教育長

1 後期高齢者医療制度について

2 配合飼料価格高騰対策について

① 一斉放送の現状について

② 整備計画について

4 町長の政治姿勢について

①
無料の妊婦健診が2回から5回に移行された以前と以後の受
診率について

② 無料の妊婦健診を国の決定に従い14回の実施とするか伺う

③
14回の無料妊婦健診実施した場合、平成23年度以降も継続
して実施できないか

① まち作りの推進についての町長の見解を伺う

② 仮称〝アイディア企画室〟の設置について

池田　克子9 町　長

　妊婦健診無料化の促進について

少子化対策について

町の活性化について

1

2

町　長

7

　保険料滞納者への対応について

　子牛購入貸付金制度について

防災行政無線設備について3

指宿　秋廣8

町　長
1重久　邦仁

　投票所削減について

　文化会館について、運営を協議されたか

改革についての取組みを問う

　平成21年度予算の編成方針について

町　長


